

PRESSEMITTEILUNG

11. Juli 2024

Erstflug der Trade Air in den Hunsrück

Neue Verbindung zwischen Flughafen Hahn und Pristina gestartet

Premiere am TRIWO Hahn Airport: Am 11. Juli 2024 ist zum ersten Mal eine Maschine der kroatischen Trade Air im Hunsrück gelandet. Die Airline verbindet ab sofort immer donnerstags und sonntags den Flughafen Hahn mit Pristina, der Hauptstadt der Republik Kosovo. Trade Air führt die Flüge mit einer A319 im Auftrag der kosovarischen MyWings durch. Begrüßt wurde die erste Maschine feierlich mit einer Wasserdusche.

„Die neue Direktverbindung nach Pristina ist eine wichtige Ergänzung unseres Flugplans. Damit ermöglichen wir den vielen Menschen aus dem Kosovo, die im Einzugsgebiet unseres Flughafens wohnen, eine unkomplizierte und schnelle Reise zu Freunden und Verwandten. Aber auch für Touristen ist die Strecke sehr interessant“, sagte Rüdiger Franke, Geschäftsführer des TRIWO Hahn Airport, am Rande des Erstflugs.

Pristina gilt als eine pulsierende Stadt mit einer reichen Geschichte und Kultur. Sie bietet zahlreiche Sehenswürdigkeiten, darunter die Nationalbibliothek des Kosovo, die Mutter-Teresa-Kathedrale und die Große Moschee von Pristina sowie zahlreiche Cafés und Restaurants.

Die neue Verbindung Hahn-Pristina ist über verschiedene Webseiten buchbar:

- <https://www.flyrbp.com/>
- <https://www.mysky24.com/>
- <https://www.airmunich.eu/>

Bildquelle: TRIWO Hahn Airport

Über den TRIWO Hahn Airport

Vom amerikanischen Militärflugplatz zum Internationalen Verkehrsflughafen mit 24-Stunden-Betrieb: Seit seiner zivilen Inbetriebnahme im Jahr 1993 hat sich der Flughafen Hahn zu einem bedeutenden Luftfahrt-Standort für Passagiere und Fracht entwickelt. Im Jahr 2023 hat der TRIWO Hahn Airport 1,7 Millionen Passagiere gezählt – ein Plus von 21 Prozent im Vergleich zu 2022. Seit Mai 2023 ist die TRIWO AG Eigner der Flughafengesellschaft TRIWO Hahn Airport GmbH.

Über Trade Air

Trade Air wurde im April 1994 mit Hauptsitz in Zagreb gegründet und trägt mit Stolz den Namen einer erfolgreichen Charterfluggesellschaft. Die Flotte der Airline besteht heute aus fünf A320, einer A319 und einer Saab 340, die im Linienverkehr in ganz Europa eingesetzt werden.

Über MyWings

Die in Pristina gegründete Fluggesellschaft MyWings hat die Nachfrage und die Reisebedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger des Kosovo erkannt und sich verpflichtet, qualitativ hochwertige Flugverbindungen zwischen dem Kosovo und europäischen Zielen anzubieten. Aktuell verbindet MyWings den Flughafen Pristina mit Basel-Mulhouse-Freiburg (MLH), Genf (GVA), Malmö (MMX), Göteborg-Landvetter (GOT), Helsinki-Vatnaa (HEL), München (MUC), Nürnberg (NUE), Memmingen (FMM), Stuttgart (STR), Düsseldorf (DUS), Köln-Bonn (CGN), Paderborn (PAD), Hannover (HAJ), Hamburg (HAM), Bremen (BRE) und jetzt auch mit dem Flughafen Hahn (HHN).

Pressekontakt

Janin Detjen

c/o Medienbüro am Reichstag

Telefon: +49 1590 45 75 95 2

Mail: janin.detjen@mar-berlin.de